

## Año Nuevo Calipso: Al ritmo de la cumbia de artistas locales recibirá Cabildo el 2022 en un show transmitido por Facebook y YouTube

El 01 de diciembre de 2021, la Mesa Comunal Covid-19 de Cabildo, compuesta por el Municipio, hospital de Cabildo y Carabineros, anunció la suspensión de la tradicional fiesta de Año Nuevo y el espectáculo pirotécnico en la comuna debido a la contingencia sanitaria. No obstante, el alcalde Víctor Donoso no quiso que la Municipalidad se quedara ausente en esta festividad, por lo cual el equipo municipal preparó un show transmitido con artistas locales para acompañar a todos los cabildanos y cabildanas la noche del 31 de diciembre.

Los grupos Makunkys y Ritmo Cuatro serán los protagonistas de la noche, animando una gran previa bailable para que todos los vecinos y vecinas de la comuna puedan disfrutar desde sus casas, reunidos en familia o con amigos. Ambas agrupaciones están compuestas por artistas cabildanos, de basta trayectoria y que han acompañado a la comuna en celebraciones de año nuevo, 18 de septiembre y aniversarios por muchos años.

### Anuncio Patrocinado

El espectáculo, llamado Año Nuevo Calipso, se realizará en el Centro Comunitario y Cultural Casa López a las 22:30 horas con presentaciones de una hora aproximadamente por grupo, los cuales se prepararon durante semanas para entregar el mejor de los shows a la comunidad cabildana. La transmisión se realizará vía Facebook, a través de la página “Municipio Cabildo” y por el canal de YouTube de la Municipalidad, que posee el mismo nombre.

El jefe comunal invitó a toda la población cabildana a unirse a esta transmisión para celebrar juntos, desde casa, esta llegada de un nuevo año. “Quiero invitar a todos los vecinos y vecinas de Cabildo a disfrutar este Año Nuevo de manera responsable y en sus casas. Es por ello que, por el acuerdo comunal de la mesa Covid, ustedes saben que no vamos a realizar espectáculo pirotécnico ni actividad de Año Nuevo en la Plaza de Armas, pero nuestros músicos cabildanos van a interpretar la mejor música bailable para que ustedes puedan disfrutar este Año Nuevo en familia, desde sus casas, con esta música virtual a través de la página de la Municipalidad de Cabildo de Facebook y ustedes puedan disfrutar de este espectáculo de Año Nuevo con la mejor música de nuestros grupos tropicales de Cabildo”, expresó.

Año Nuevo Calipso: Al ritmo de la cumbia de artistas locales recibirá Cabildo el 2022 en un show transmitido por Facebook y YouTube

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Cabe destacar, que estas presentaciones transmitidas se realizarán de la misma manera que se llevó a cabo La Fonda Calipso en septiembre de este año, un show de más de cinco horas transmitido por el Municipio que fue muy bien recibido por la comunidad cabildana, como una forma de reemplazar -de momento- los espectáculos presenciales suspendidos por la pandemia. Es por esto, que el alcalde Donoso señaló que espera que los vecinos y vecinas lo disfruten tanto como disfrutaron la popular Fonda Calipso.

y tú, ¿qué opinas?